



Se disculpa Gutiérrez Luna por “cascarita” en el pleno de San Lázaro

Ya se disculpó el diputado Sergio Gutiérrez Luna por este video en el que se avienta una “cascarita” ahí en el pleno de San Lázaro con ‘el matador’ Luis Hernández. Mediante una atropellada disculpa en twitter, el legislador de Morena subió otro video con el exfutbolista que después borró; señaló que algunos lo criticaron por agenda política y con la intención de golpearlo.

<https://drive.google.com/file/d/1J2IXs8MdC8aVN1TeEzTO5sfQAXbzB36f/view>